

Globalcaja y la Cámara de Comercio de Ciudad Real renuevan y amplían su compromiso con la formación en internacionalización empresarial

El acuerdo pone de manifiesto la apuesta de ambas entidades por impulsar acciones formativas para el tejido empresarial con el objetivo de dar respuesta a las necesidades y las demandas de las empresas exportadoras de la provincia.

Ciudad Real, 30 de julio de 2025. Los presidentes de la Cámara de Comercio de Ciudad Real y Globalcaja, José Luis Ruiz y Mariano León, respectivamente, han firmado un convenio de colaboración, que se materializa en acciones encaminadas a seguir impulsando la formación en internacionalización, apostando además por nuevas áreas estratégicas como la inteligencia artificial, la transformación digital y la seguridad alimentaria, además de acciones enfocadas a mejorar la operativa y estrategia de comercio exterior.

Ambas entidades consolidan así una alianza clave para mejorar la competitividad de las empresas ciudadrealeñas, reforzando su capacitación en un contexto global cada vez más exigente.

Globalcaja revalida así su apuesta por el Aula Permanente de Internacionalización de la Cámara de Comercio, contribuyendo a la existencia de una oferta diversificada de actividades formativas con las que dar respuesta a las necesidades y a las nuevas demandas de las pymes de la provincia. Durante el primer semestre del año, más de 220 empresas han participado en acciones formativas. Todas estas actividades han aportado herramientas útiles, actualizadas y orientadas a resultados concretos.

A partir de septiembre, la programación formativa se reanuda con nuevas sesiones dentro del ciclo de webinarios especializados, diseñados para ofrecer conocimiento técnico en formato accesible y con un enfoque claramente operativo.

El 10 de septiembre se celebrará una jornada sobre *“Maneras de gestionar riesgos con poco presupuesto y medios simples de autocobertura”*, el 23 de septiembre se llevará a cabo una nueva edición de Flash Export bajo el título *“Auditoría de certificación: respuesta a los planes de acción y análisis de la causa raíz. Plan de acciones correctivas”*. A continuación, los días 24 y 25 de septiembre, tendrá lugar el webinar *“Claves y medios legales para protegerse del impago en comercio internacional”*, una formación esencial para empresas exportadoras que buscan minimizar riesgos financieros en sus operaciones. El 21 y 22 de octubre las empresas podrán conocer herramientas para tomar decisiones en la construcción de precios con ayuda de la IA a través del Webinar *“Estrategias de Pricing Basadas en IA”*.

Las inscripciones para todas estas acciones formativas ya están abiertas a través de la [web de la Cámara de Comercio de Ciudad Real](#), donde además se irán anunciando próximamente nuevas propuestas dentro del Aula de Internacionalización.

Asimismo, Globalcaja colaborará con la Cámara en el desarrollo del 15º Foro de Internacionalización que se celebrará en el Salón de Actos de la entidad cameral de Ciudad Real el próximo 13 de noviembre.

La Cámara de Comercio de Ciudad Real y Globalcaja destacan que esta colaboración no solo se traduce en formación técnica, sino en un verdadero acompañamiento a las empresas para que sean más fuertes, más innovadoras y visibles en el exterior. El objetivo sigue siendo generar riqueza, empleo y oportunidades en todo el territorio.